
例会報告

●第2145回例会　平成28年９月28日（水）雨
●９月は基本的教育と識字率向上月間
●ロータリーソング　　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席61名

　　　　　　　出席率64.89％　修正出席率87.23％

（９月14日分）

●ビジター紹介
　・田中正樹ＩＭ実行委員長（名古屋北ＲＣ）

　・矢形修己ＩＭ実行幹事（名古屋北ＲＣ）

●ゲスト紹介
　ゲストスピーカー

　　チャイルドラインあいち事務局

　　　高橋　弘恵さん

●ニコボックス
　「本日卓話の高橋弘恵さんを宜しくお願いします。子供

達、即ち日本の未来の為に地道に活動されている方

です。」　　　　　　　　　　　　　　坂倉弘康君

　「先週の我がクラブ、副会長杯麻雀会で役満の四暗刻

を親で積りました。一緒の組の近藤さん本多さん小

松さん、あきらめないでがんばって下さい。お祈りし

ています。」　　　　　　　　　　　　稲川　久君

　「2026年アジア大会が愛知に決まりました。アット驚く

トライアスロンコースを提案しています。また週末の

岩手国体のトライアスロン競技委員長を務めます。」　

　　　　　　　　　　　　　　　　　國分孝雄君

本日のニコボックス　 3件   14,000円

　累　　計　　53件　416,000円

柏木博喜幹事報告

▽10月のロータリーレート

　10月のロータリーレートは、１ドル102円です。

▽当クラブ行事予定

　・９月28日（水）　本日例会終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・10月12日（水）　ガバナー公式訪問日です。場所

はウェスティンナゴヤキャッス

ルです。

※名古屋名東ロータリークラブ・名古屋東山

ロータリークラブと合同例会で当クラブがホ

ストです。

　・10月22日（土）　ワールドフード＋ふれ愛フェス

タの会場内で例会を開催致しま

す。（10 月 19 日を例会変更）

※10月19日（水）ウェスティンナゴヤキャッスル

での例会はございません。

※本日、ＷＦＦ例会場についての詳細を配布し

ております。

※本日、お申込みされましたＷＦＦのチケット

をお渡ししております。チケット代金は、事

務局にお支払いいただくか、請求書記載の振

込先まで、お振込をお願い致します。

髙木一平会長挨拶

“ 領収書を集める人々 ”
　舛添要一氏が経費使途の公私混同で都知事を辞任し

てからまだ日が浅いのですが、私は世間が見過ごしてい

る、男の遊び方という点からこの一件を考えてみたいと

思います。

　サラリーマンは別として、我々のように事業を主宰し

ていると、常に領収書を貯めておきたいのが普通かもし

れません。経費で落とせるものは落としたいという考え

です。これは事業主の本能です。

　舛添氏も例外ではなく、貯めた領収書を、甘い判断

の会計担当者に全て預けた結果、「公」と「私」が峻

別されぬまま、「私」の大部分が「公」に吸収されていっ

たというのがこの一件の本質です。もちろん預ける前に

「私」なのか、「公」なのか判断して、「公」だけを渡

すべきでした。これが致命傷です。

　しかし、そもそも「私」の支出に領収書など必要でしょ

うか。百歩譲って私的な家計簿の記載のための覚えとし

て領収書は必要かもしれませんが。

　舛添氏は、日頃からどんな小さな支出に対しても必ず

領収書を取ると公言しました。つまりそれが自分の信条

であるという言い方をしています。

　実は私が今度の一件で最もがっかりしたのはこのこと

です。自らの職務を離れた言わば遊びの部分に領収書

を持ち込むケチな根性が見え透いています。

　遊びは本来自由度が高いから遊びなのであって、領

収書によってその自由度を阻害されるべきではないので

す。つまり自腹を切るからよい遊びが出来ると言うもの

です。

　ここぞという時に身銭を切って人に奢る。やせ我慢に

近いのですが、これでなければ人はついて来ないと思

います。

　20年程前、私が大学病院で医局長をしていた頃、自

らのミスで関連病院の人事に一時的に穴が空いたことが

ありました。迷惑をかけた後輩達に対し、私は一席を

設け、下座に居て、酒を注ぎ、心から謝りました。そ

の宴席の支払いは医局長の経費で払えるはずでした。

しかしどうしても良心が許さず自腹を切りました。

　以来、必要以上に領収書で遊ぶことをしないことに

幾許かの清 し々さを感じています。

卓　話
チャイルドラインの活動について

チャイルドラインあいち事務局

高　橋　弘　恵

　チャイルドラインは18歳までの

子どもがかけられる電話です。悩

みや困りごとだけでなく、どんな

ことでも「今話したい」と思った

ことを話すことができます。日本

のチャイルドラインはイギリスをモ

デルにして作られてきました。イ

ギリスでは1986年に児童虐待が社

会問題となっていて、BBC放送が

特集番組の中で子どもからの電話を受けるホットライン

を開設したところ反響が大きく、子どものための電話の

必要性がさけばれてチャイルドラインが誕生しました。

日本では1986年にいじめ自殺が頻発し、現世田谷区長

の保坂展人氏や俳優の故牟田悌三氏が中心となり、「い

じめよとまれキャンペーン」としてせたがやチャイルドラ

インを開設したのが最初です。その後ＮＨＫチャイルド

ラインが子どもの日特別番組で24時間チャイルドライン

を実施。1999年には全国にチャイルドラインを広めるた

めに、NPO法人チャイルドライン支援センターが設立さ

れ、現在40都道府県70団体が活動しています。チャイ

ルドラインあいちはNPO法人名古屋おやこセンターの事

業として1999年に発足し2004年NPO法人になりました。

現在は113名のボランティアの人たちが手弁当で活動をし

ています。電話を受けるには特別な資格を必要としてい

ません。養成講座を半年受けた一般の人たちです。『正

しい大人』『立派な大人』ではなく、話しやすい、子

どもの気持ちをよくわかってくれる大人が電話に出るこ

とが大切だと思っています。子どもとは『4つの約束』

があります。「ヒミツは守る」「どんなことでも一緒に考

える」「名前は言わなくてもいい」「切りたくなったらい

つでも切っていい」です。この約束の基で子どもたちと

信頼関係を作りながら、電話を受けます。子どもがそ

の子らしく安心して悩んだり、笑ったり、怒ったりでき

る社会をつくりたいと願って、電話を受けるだけではな

く活動を多くの人たちに知ってもらい、子どもが関わる

事件や問題に関心を持ってもらいたいと考えています。

●第３回理事会（平成28年９月28日（水）例会終了後

ウェスティンナゴヤキャッスル）

・年末会員家族懇親会の件

・野崎敏夫君出席免除の件

・その他

●10月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人
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例会 月日 今後の予定

第2146回
米山奨学生　朴　恩眞さん

「米山月間に因んで」
10.５

第2147回
国際ロータリー第2760地区
服部　良男ガバナー公式訪問日

（名古屋和合・名東・東山ＲＣ合同例会）
10.12

第2148回
ＷＦＦ参加の為例会変更

（10／19（水）の例会はございません）
10.22
（土）

南舘哲也　君（10月27日） 片桐寛治　夫人

山田和弘　夫人

伊藤勝康　夫人

小池康資　夫人

槇野智之　夫人

端山佳誠　夫人

服部雅紀　夫人

渡邊泰幸　夫人

（10月１日）

（10月１日）

（10月３日）

（10月６日）

（10月７日）

（10月18日）

（10月27日）

（10月28日）


